

Vous et les nombreux autres Canadiens qui vivent et travaillent en Arabie Saoudite jouent un rôle important à cet égard. Vous êtes tous des ambassadeurs de notre bonne volonté. Par la sensibilité dont vous faites preuve à l'égard de cultures et coutumes différentes des vôtres, par les nombreuses amitiés que vous nouez, et par le dévouement et le professionnalisme dont vous faites preuve dans votre travail, vous créez un rapprochement entre le Canada et l'Arabie Saoudite. Nous sommes fiers de vous.